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É tempo de reflexão, de agradecer pelas conquistas alcançadas, de agradecer 

que nos dá apoio e de viver momentos felizes com aqueles que nos fazem bem.
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Caros associados, parceiros e amigos

Durante este período trabalhamos no sentido da ACIL ser a porta-voz dos 
anseios e interesses da classe empresarial, estabelecendo as pontes e 
parcerias que se revelaram necessárias. A Associação Empresarial também 
envolveu-se em projetos que consideramos essenciais para o fortalecimento 
das empresas e para um desenvolvimento econômico harmonioso.

Agradecemos a confiança depositada em nossa diretoria no ano de 2018 e 
garantimos que a caminhada para o ano vindouro será com união, garra e 
muito esforço para novas conquistas.

Estamos chegando ao final de mais um ano. Todos sabemos que 2018 não 
foi nada fácil, foi um ano marcado por muitas lutas e um período de muito 
trabalho para toda a atividade econômica do nosso país.

Em 2019, com certeza novos desafios virão. E para enfrentá-los precisamos 
estar preparados para fazer no ano que se aproxima um período melhor, 
buscando sempre nos aprimorarmos, pois as duras batalhas travadas 
diariamente pela classe empreendedora exigem uma postura de coragem e 
perseverança. Da nossa parte, fica mais uma vez o compromisso de fazer o que 
de melhor podemos e sabemos para proporcionar melhores oportunidades 
para o crescimento de nossos associados.

Resta-nos assim desejar, com profunda sinceridade, que os sentimentos de 
solidariedade, humanidade e bondade não se restrinjam somente ao Natal, 
mas durante os 365 dias do ano que está por vir. Que o Ano Novo venha cheio 
de alegrias nas vossas vidas pessoais e de sucessos nas instituições e 
empresas que representam.

Com carinho e um fraterno abraço,
Sadi Montemezzo 

Presidente da ACIL



A abertura oficial aconteceu na noite de 11 de outubro, na Pista José 
de Arruda Ramos e contou com a presença das diretorias das 
entidades realizadoras, autoridades e convidados. Durante a 
solenidade o secretário de Estado da Agricultura e Pesca, Airton Spies, 
que estava representando o Governador Eduardo Pinheiro Moreira, 
juntamente com o secretário da Agência de Desenvolvimento 
Regional de Lages, Juarez Mattos, o presidente do Sindicato Rural de 
Lages, Márcio Pamplona, o presidente da ACIL, Sadi Montemezzo, 
assinaram um convênio para repasse de recursos para a Expolages no 

valor de R$ 20 mil. Spies 
parabenizou os presidentes 
da ACIL e do Sindicato Rural 
pela coragem de manter a 
feira, mesmo diante da atual 
situação econômica do país. 

O presidente do Sindicato Rural de Lages, Marcio Pamplona, 
agradeceu aos parceiros pela colaboração na organização do evento 
e destacou que Santa Catarina é pequena, “no entanto, somos grandes 
produtores de alimentos e de tecnologia. Nosso estado é o melhor 
destino turístico, é o melhor lugar para morar. E vamos fazer a 
diferença sempre”. Um dos momentos mais emocionantes foi a 
homenagem que o Sindicato Rural fez a pecuarista Vania Andrade 

Uma das maiores e mais completas feiras de Santa Catarina, a 
Expolages, reuniu, de 11 a 14 de outubro, no Parque de Exposições 
Conta Dinheiro, em Lages, o que há de melhor dos setores da pecuária, 
indústria, comércio e serviços, apresentando o potencial da economia 
da Serra Catarinense e oferecendo aos visitantes múltiplas 
oportunidade de negócios. A parceria entre a Associação Empresarial 
de Lages e Sindicato Rural de Lages mais uma vez garantiu o sucesso 
do evento que, durante quatro dias, recebeu um grande público e 
gerou inúmeros negócios.

Em seguida foi a vez do 
Prefeito Antonio Ceron, o 
secretário Municipal  de 

Administração, Antonio Arruda, e os presidentes das entidades 
realizadoras da Expolages assinarem outro convênio no valor de R$ 
120 mil para Expolages. Em sua fala, o Prefeito Antonio Ceron destacou 
que a Expolages vem de encontro aos anseios dos produtores e faz 
com que tenham orgulho do que fazem, por isso a prefeitura sente 
tanto orgulho em ser parceira deste evento. 

E X P O L A G E S 
2 0 1 8

G r a n d e p ú b l i c o 
p r e s t i g i a a 

A feira multissetorial da Expolages, que é de responsabilidade da 
ACIL, contou com cerca de 45 empresas dos mais diversos segmentos 
como máquinas e equipamentos, imóveis, entidades empresariais, 
instituições de ensino, de crédito, tecnologia, alimentos, móveis, 
serviços, entre outros, que expuseram e demonstraram produtos e 
soluções empresariais que movimentam a economia de Santa 
Catarina.  

O presidente da ACIL agradeceu aos expositores a parceria na 
realização de mais uma Expolages. “Estamos muito satisfeitos com o 
resultado. Os estandes estavam muito bonitos e a diversidade de 
setores também chamou a atenção. Encerramos a feira com sensação 
de dever cumprido”, ressaltou ele.

Após a solenidade os presidentes da ACIL e do Sindicato Rural 
acompanharam o secretário Spies e demais convidados até os 
pavilhões Tito Bianchini e Afonso Ribeiro, onde visitaram alguns 
expositores da feira multissetorial e, por fim, realizaram o tradicional 
brinde no estande da ACIL.

DIVERSIDADE DE EXPOSITORES NA FEIRA MULTISSETORIAL

Ramos, pelo sua história de vida, pela dedicação a família e ao 
trabalho.

O grande sucesso que tem sido a Expolages nos últimos anos foi 
citado pelo presidente da ACIL, Sadi Montemezzo, entidade parceira 
na realização da feira. Ele também destacou que é uma oportunidade 
de realizar grandes negócios. “Nossa estrutura está cada vez maior e 
melhor”, falou Montemezzo.

Para Vinícius Chaves, gerente de contas da Platon, apesar da chuva 
e do frio o movimento foi bom. “O tempo instável atrapalhou um 
pouco, mas mesmo assim o movimento foi bom. Os contatos que se 
fazem na Expolages sempre geram bons negócios”. 
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A regularização do loteamento empresarial nos bairros São Paulo 
e São Francisco foi amplamente discutido na reunião da ACIL, no dia 
22 de outubro. Além dos empresários estavam presentes o prefeito 
Antonio Ceron, o secretário de Planejamento e Obras, Claiton 
Bortoluzzi, o diretor de urbanismo e planejamento, Roberto 
Provenzano e o procurador adjunto do município, Eloi Ampessan 
Filho.

Segundo o empresário Sandro Gomes, há muitos anos estão 
tentando regularizar este loteamento, mas a cada tentativa surge 
uma nova pendência. “Desde 2015 estamos tentando resolver a 
questão do saneamento básico no loteamento. Estamos nos doando 
por um assunto que é um bem comum para a comunidade como um 
todo. Com a ajuda do Dr Eloi já conseguimos avançar muito, mas 
precisamos regularizar este loteamento para as empresas poderem 
trabalhar”, falou. 

O procurador adjunto explicou que a demora se deve ao fato de 
que, as empresas ganharam a área e quando foram ao cartório para 
regularizar não havia matrículas, era uma área única e tiveram que 

R e g u l a r i z a ç ã o d e l o t e a m e n t o 
f o i p a u t a d a r e u n i ã o d a A C I L

Para o prefeito Ceron este assunto requer urgência na resolução e 
questionou o procurador sobre o prazo necessário para resolver esta 
situação. Dr Eloi disse que ainda este ano será formatada a lei e 
encaminhada para aprovação. 

recomeçar todo o processo. “Agora esbarrou na questão da falta de 
área institucional e área verde. A forma legal de fazer isso é fazer uma 
lei especifica para aquele loteamento para aprovar estas áreas. 
Acredito que muito em breve estará pronto este zoneamento”, 
explicou ele.

INFRAESTRUTURA

Desde sua criação em 2012, o Observatório Social de Lages tem 
realizado o acompanhamento dos editais de licitação da Prefeitura e 
da Câmara de Vereadores de Lages, bem como, acompanhado infor-
mações no Portal da Transparência. Com esse trabalho já conseguiu 
identificar diversas divergências nas informações e erros de digita-
ção e assim evitar gastos desnecessários dos recursos públicos. 

A diretoria da ACIL recebeu na reunião do dia 29 de outubro, o 
presidente do Observatório Social de Lages (OSL), Fabiano Ventura e 
o voluntário Sergio Dalagnol, que fizeram um relato das atividades 
realizadas nos últimos meses. 

Dentre elas, Ventura destacou o edital em que a empresa venceu 
o certame no valor de R$ 1.768.500,00, porém o somatório dos 
contratos realizados totalizavam R$ 2.995.500,00. Ao ser notificada 

sobre a  di ferença a 
Prefeitura identificou a 
duplicidade de um dos 
contratos, o qual foi 
cancelado. Outro dado 
identificado pelo OSL foi 
a compra de peças para 
m a n u t e n ç ã o  d e 
e q u i p a m e n t o s ,  d a 

R e p r e s e n t a n t e s d o O b s e r v a t ó r i o S o c i a l 
f a z e m r e l a t o d a s a t i v i d a d e s p a r a d i r e t o r e s d a A C I L

empresa Roagri Comércio Varejista de Peças, Serviços e Locação de 
Máquinas Eireli, cujo proprietário é funcionário da Fundação 
Municipal de Esportes. Segundo Ventura, após essa identificação foi 
instaurado um processo administrativo para apurar o caso.

O voluntário Sergio Dalagnol, que acompanha a entrega de 
diversos produtos, contou que são encontradas varias divergências, 
principalmente na quantidade e qualidade dos materiais, como por 
exemplo papel higiênico com metragem diferente da que foi 
adquirida, produtos alimentícios com má qualidade. 

O que mais chamou a atenção foi a informação repassada sobre a 
carne moída adquirida para merenda escolar, que ao passar por um 
exame histológico foi identificado que apenas 50% era carne de 
patinho, o restante era formado por produtos de menor valor 
comercial. “O produto não é prejudicial à saúde, mas não corresponde 
ao que foi contrato pelo edital de licitação. Após esse exame a 
empresa passou a entregar o produto correto”, explicou. 

O presidente do OSL informou ainda que a sede da entidade vai 
ser transferida para uma sala da Uniplac. “É uma oportunidade de 
aproximar o Observatório da comunidade acadêmica, facilitando o 
acesso e captação de voluntários e estagiários, além da redução de 
custos com aluguel, luz e internet”, finalizou.

TRANSPARÊNCIA
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R E P R E S E N T A T I V I D A D E

Após meses de negociação, no dia 05 de novembro, o Prefeito 
Antonio Ceron realizou a entrega formal do documento de Outorga 
de Cessão de Posse com posterior conversão de posse do terreno 
onde será construída a unidade de Lages da Berneck. O diretor 
administrativo da Unidade de Curitibanos, João Junir Sena Ribeiro, 
recebeu o documento na reunião da diretoria da ACIL.

A empresa se instalará em uma área de aproximadamente 920 mil 
m² às margens da BR 116, próximo a Seara Alimentos. O investimento 
previsto é de R$ 800 milhões e deverá gerar cerca de 600 empregos 
diretos, logo nos primeiros meses. Segundo o Prefeito, a Berneck 
poderá iniciar imediatamente os procedimentos necessários para 
implantação da fábrica.

O diretor da empresa agradeceu a acolhida de Lages. “Estamos 
aqui para ficar, para trazer trabalho, produção e desenvolvimento 
para o município. Vamos instalar uma empresa moderna e ajudar 

P r e f e i t o e n t r e g a n a A C I L
o d o c u m e n t o d e p o s s e d e t e r r e n o p a r a B e r n e c k

Além dos empresários da ACIl, estiveram presentes o vice prefeito 
Juliano Polese; o secretário de Desenvolvimento Econômico, Mario 
Hoeller de Souza; o secretário de Administração e Fazenda, Antonio 
Arruda; o secretário de 
Planejamento e  Obras , 
C l a i t o n  B o r t o l u z z i ;  o 
s e c re t á r i o  d e  Á g u a s  e 
S a n e a m e n t o ,  J u r a n d i 
Agustini; e o Procurador do 
Município, Agnelo Sandini 
Miranda.

Lages no progresso dessa região que é tão promissora”, falou. Em sua 
fala o presidente da ACIL, Sadi Montemezzo, ressaltou que a entidade 
está à disposição para auxiliar no que for necessário, tanto nesta fase 
de implantação da fábrica, quanto após iniciar a produção.

DESENVOLVIMENTOS

Atendendo a um convite da diretoria da ACIL, o presidente da 
Câmara de Vereadores de Lages, Luiz Marin, participou da reunião da 
entidade no dia 05 de novembro. Na pauta os gastos do legislativo e a 
devolução da sobras de recursos à Prefeitura de Lages. Também 
estavam presentes Prefeito Antonio Ceron; o vice prefeito Juliano 
Polese; o secretário de Administração e Fazenda, Antonio Arruda; o 
secretário de Planejamento e Obras, Claiton Bortoluzzi; o secretário 
de Águas e Saneamento, Jurandi Agustini; e o Procurador do 
Município, Agnelo Sandini Miranda.

Os principais gastos da Câmara de Vereadores, nestes 10 meses, 
foram de R$ 9,4 mil com material de expediente; R$ 32,9 mil com 
material de consumo; R$ 13,9 com publicidade; R$ 31,7 mil com diárias 
de vereadores e servidores; R$ 5,1 milhões com folha de pagamento. E 
os principais investimentos realizados foram a execução do projeto 
preventivo dos Bombeiros no valor de R$ 83,8 mil, obras da biblioteca 

P r e f e i t o C e r o n s e c o m p r o m e t e a c o m p r a r 
a e s t a ç ã o m e t e o r o l ó g i c a p a r a o A e r o p o r t o d e L a g e s 

O valor recebido pelo legislativo até outubro foi de pouco mais de 
R$ 8,5 milhões e as despesas executadas foram de aproximadamente 
R$ 7 milhões, sendo que a diferença deverá ser devolvido aos cofres 
municipais. Segundo Marin, ele não irá sugerir como a Prefeitura 
deverá gastar esse dinheiro. “São muitos pedidos e não será possível 
atender a todos. Esse dinheiro é da Prefeitura e o Prefeito é quem 
deve decidir o que fará com ele”, declarou. 

O presidente da ACIL, Sadi Montemezzo, relembrou da luta para 
disponibilizar voos comerciais em Lages e alertou para o fato da atual 
estação meteorológica estar ultrapassada e sucateada. “Este 
aparelho é de vital importância para a manutenção dos voos. Se não 
for adquirida uma nova estação meteorológica e mais moderna, 
corremos o risco de muito em breve perdermos esses voos”, explicou 
ele, passando as mãos do presidente da Câmara de Vereadores um 
documento solicitando o apoio para que parte dos recursos que 
serão devolvidos seja destinado a compra deste aparelho, que tem 
um custo aproximado de R$ 290 mil. 

no valor de R$ 124,8 mil e aquisição de 5 televisores para painel de 
votação no valor de R$ 25,9 mil. 

Montemezzo aproveitou a presença do Prefeito para reforçar o 
pedido. Prontamente Ceron se comprometeu com a aquisição do 
aparelho, “pedido feito, pedido aceito. Nada mais justo que desse 
valor seja destinado parte para a compra desta estação 
meteorológica”, afirmou. O secretário de Administração e Fazenda 
informou que assim que for repassado o recurso será feito a licitação 
para aquisição do aparelho.

AEROPORTO
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O administrador do 
HISB também fez um 
alerta com relação aos 
a t e n d i m e n t o s .  “A s 

O administrador do Hospital Infantil Seara do Bem (HISB), Eder 
Gonçalves, participou da reunião da ACIL realizada no dia 19 de 
novembro. 

O HISB, inaugurado em 1968, é referência no Estado e atende a 
todos os municípios da 
Serra Catarinense e das 
principais regiões do 
estado. De acordo com 
o Eder, são realizados 
c e r c a  d e  6  m i l 
atendimentos por mês, 
sendo que mais de 90% 
é feito pelo SUS. 

M a i s d e 9 0 % d o s a t e n d i m e n t o s n o p r o n t o a t e n d i m e n t o
d o H o s p i t a l I n f a n t i l s ã o f e i t o s p e l o S U S

pessoas tem um conceito errado sobre a função do hospital. Só se 
deve ir até lá em caso de urgência e emergência, o primeiro recurso 
deve ser a Unidade de Saúde. No hospital, a criança que chega apenas 
com uma febre, fica exposta a outras doenças”, ressaltou. Ele acredita 
que com a inauguração da Unidade de Pronto Atendimento (UPA), que 
também atenderá crianças, o Pronto Atendimento do hospital 
conseguirá cumprir a função de atendimentos apenas de urgência e 
emergência.

Como é uma instituição filantrópica se mantém através de 
recursos públicos, doações da comunidade, campanhas e trabalhos 
voluntários. Quem tiver interesse em ajudar o Hospital Infantil pode 
participar da Campanha Luz autorizando, junto a Celesc, um valor 
para doação na conta de luz; pode fazer doação de valores em uma 
conta bancária ou diretamente no hospital; ou até mesmo fazer 
doação de alimentos. Para obter maiores informações, basta ligar 
para (49) 3251.7734.

SAÚDE

A exemplo de eleições anteriores, a diretoria da ACIL recebeu no 
dia 12 de novembro, o deputado estadual eleito Marcius Machado. A 
ideia é uma aproximação com o representante da Serra Catarinense 
na Assembleia Legislativa, bem como, demonstrar todo o apoio ao 
parlamentar durante seu mandato, que tem início em 1º de 
fevereiro. 

Marcius destacou que hoje o legislativo tem duas 
matrizes, a matriz legislar e a matriz fiscalizar. “Legislar é 
minha área, eu entendo disso. Já na fiscalização, a nossa 
equipe de trabalho técnico terá dois engenheiros para 
realizar projetos e fiscalizar as obras”. Segundo ele, para 
2020 um deputado terá aproximadamente R$ 6 milhões 
para emendas, “destes valores 50% é para saúde, 25% para 
educação e 25% para infraestrutura”, falou.

Com relação ao Governo do estado, o deputado eleito 
explicou que seu posicionamento será de contribuição, “o 
que for bom vamos estar juntos, mas o que for ruim não 
vamos aceitar”, comentou. Sobre as eleições municipais, 
afirmou que não irá concorrer ao cargo de Prefeito de 
Lages, “vou concluir meu mandato. É um compromisso que 
assumi. O que quero é agregar valor e preciso que 
contribuam com ideias e projetos”. 

E m p r e s á r i o s d a A C I L r e c e b e m o d e p u t a d o E S T A D U A L
e l e i t o M a r c i u s M a c h a d o

Segundo o presidente da ACIL, Sadi Montemezzo, o deputado 
eleito poderá contar com total apoio da associação. “Desde já nos 
colocamos a disposição para contribuir com seu mandato e com o 
desenvolvimento da Serra Catarinense. A ACIL está de portas abertas 
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A C I L S A Ú D E

É possível que os próprios funcionários dos associados realizem o convênio diretamente com a ACIL. 
Para saber mais basta entrar em contato através do telefone 3251.6611, que agendaremos uma visita para 
apresentarmos o Convênio e suas funcionalidades.

Com o cartão é possível obter uma economia garantida no pagamento de consultas e exames 
médicos sem a necessidade de passar por um período de carência, sem mensalidades, sem limite de 
idade, o pagamento realizado diretamente ao profissional. Os usuários possuem acesso a uma rede com 
mais de 100 profissionais credenciados de diversas especialidades, além de academias para atividades 
físicas, clínicas de estética, clínicas de imagens, laboratórios, farmácias de manipulação, entre outros. 

A ACIL está ampliando sua rede de credenciados, para poder oferecer mais opções de especialidades 
médicas. O cartão ACIL Saúde pode ser obtido junto à entidade e ser estendido aos funcionários e seus 
dependentes. O usuário paga apenas o custo anual de uma carteirinha e usufrui de vantajosos descontos 
durante todo o período. 

Com o alto custo das mensalidades dos planos de saúde, a Associação Empresarial de Lages (ACIL) 
buscou uma alternativa aos planos convencionais e criou o cartão ACIL Saúde, uma solução de baixo 
custo, que possibilita que seus usuários tenham acesso a consultas, exames e outros procedimentos com 
uma ampla rede de profissionais e estabelecimentos credenciados pagando valores inferiores aos que 
normalmente são cobrados.

A C I L R E N O V A
C O N T R A T O C O M

C R E D E N C I A D O S D O

A C I L S A Ú D E

• Mais de 2.000 usuários
• Mais de 100 profissionais e estabelecimentos credenciados
• Benefício pode ser estendido aos funcionários e seus dependentes
• Sem mensalidades, apenas custo anual do cartão
• Melhoria da qualidade de vida
• Redução do tempo de espera por atendimento médico
• Descontos significativos

P R I N C I P A I S V A N T A G E N S :



As empresas devem estar atentas: desde o dia 1º de setembro é 
obrigatório o envio ao eSocial dos documentos para o registro de 
funcionários com 24 horas de antecedência ao início da contratação, 
bem como, todos os atestados com mais de 3 dias. 

segurança e saúde do trabalhador, como LTCAT, PCMSO e PPRA 
passam a valer a partir de 1º de janeiro de 2019. “O eSocial não mudou 
nenhuma regra, nenhuma lei. Ele uniu todas as informações em 
apenas um sistema”, finalizou Renata.
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Para tentar sanar algumas dúvidas sobre o Sistema de 
Escrituração Digital das Obrigações Fiscais, Previdenciárias e 
Trabalhistas (eSocial), os Núcleos de Gestão de Pessoas e de 
Contadores promoveram no dia 25 de outubro, na ACIL, a palestra 
“Entendendo o eSocial”. A especialista em recursos humanos, Renata 
Guimarães, e a contadora Joziane Corbelini esclareceram as 
principais aplicabilidades do eSocial. 

Renata alertou os empresários que, a partir de 1º novembro, 
passa a ser obrigatório o envio do comunicado do aviso prévio de 
rescisão em até 24 horas, comunicado do aviso prévio de férias com 10 
dias antes do início da mesma, folha de pagamento e realização do 
cálculo dos encargos sociais. Já o envio pelo sistema dos dados de 

Joziane destacou que ainda em 2017, as empresas e os contadores 
iniciaram a verificação dos dados cadastrais de empregados e 
empregadores e em abril de 2018 foi disponibilizado o confronto das 
informações, entre Ministério do Trabalho, Receita Federal do Brasil, 
Caixa Econômica Federal e INSS. “Desde de junho é possível fazer a 
validação das informações junto ao sistema eSocial”, falou. Alertou 
ainda para o fato de que toda empresa que possui funcionários, é 
obrigatório o uso de Certificado Digital para a transmissão do arquivo 
eSocial.

N ú c l e o s d a A C I L r e a l i z a m p a l e s t r a p a r a s a n a r 
a l g u m a s d ú v i d a s s o b r e e S o c i a l

O palestrante destacou que o primeiro passo para alcançar a 
excelência deve ser a definição do nicho de mercado e o perfil do 
cliente ideal. “Essas definições trarão muitas vantagens, como reduzir 
a concorrência, padronização entre discurso e processo comercial, 
possibilita que a empresa torne-se especialista e referência no nicho 
de atuação e proporciona foco”.  Explicou ainda que a partir dos leads 
é possível fazer a prospecção, a qualificação e a abordagem para o 
fechamento de vendas. 

O Núcleo de Tecnologia e Inovação realizou na noite de 30 de 
outubro, o 7º Conexão Serra Engagement. O palestrante desta edição 
foi Hernani Alves Melo, que abordou o tema “Vendas: como alcançar a 
excelência”.

Segundo ele, os passos seguintes são: criar um funil de vendas e 
medir as taxas de conversão; separar a equipe em pré-venda e venda; 
adotar metodologias para qualificação e abordagem; descobrir o que 
é sucesso para seu cliente e entregar isso constantemente; e por fim, 
considerar e fazer marketing o quanto antes.

N ú c l e o d e T I r e a l i z a 
c a p a c i t a ç ã o v o l t a d a a v e n d a s

NÚCLEO DE TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

NÚCLEO DE CONTADORES E GESTÃO DE PESSOAS
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NÚCLEO DA MULHER EMPREENDEDORA

Durante todo o dia o movimento foi grande. Muitas pessoas 
passaram pelo bazar e centenas de peças foram comercializadas. 
“Todas as doações passaram por uma triagem e só foram colocadas à 
venda peças em bom estado de uso. Quem teve paciência para 
procurar conseguiu fazer boas aquisições”, declarou Ligia.

Esta edição do bazar Desapega Rosa arrecadou mais peças que 
edição anterior e também recebeu um público maior. Segundo a 
coordenadora do núcleo, Ligia Pagani Vedana, entre os produtos 
disponibilizados haviam roupas, calçados, acessórios, brinquedos, 
livros, artigos de decoração e utilidades domésticas, com valores 
entre R$ 5,00 e R$ 50,00. “No período da tarde o Núcleo da Mulher 
realizou uma liquidação, onde era possível, por exemplo, adquirir 3 
peças por R$ 10,00”, destacou ela.

O Núcleo da Mulher Empreendedora realizou no dia 06 de 
outubro, entre às 9h e às 18h, na ACIL, a segunda edição do Bazar 
Desapega Rosa. Os recursos arrecadados foram revertidos em prol 
da Casa de Apoio Colibri e da Rede Feminina de Combate ao Câncer.  

Além das mulheres empresárias, voluntários das entidades 
beneficiadas também ajudaram no bazar. Inclusive a Rede Feminina 
de Combate ao Câncer colocou laços rosa em todas as pessoas que 
passaram pelo bazar e comercializaram sombrinhas alusivas ao 
Outubro Rosa.

B a z a r D e s a p e g a R o s a é s u c e s s o d e p ú b l i c o e 
a r r e c a d a r e c u r s o s p a r a e n t i d a d e s a s s i s t e n c i a i s

NÚCLEO DE EVENTOS

O coordenador do núcleo, Roberto Willemann, explicou que o 
grande número de jovens que ficam em frente aos bares bebendo 
preocupa muito os empresários do setor. “Essa cultura de beber em 
frente aos bares causa muitos transtornos como a perturbação do 
sossego das pessoas que moram próximo devido a música alta, o 
acúmulo de lixo, o cheiro de urina. O consumo de álcool também pode 
levar as pessoas a terem um comportamento agressivo, um exemplo 
disso foi o que ocorreu com os sócios da casa noturna Zafira”, falou 
ele. “Além de conscientizar as pessoas sobre os transtornos e 
perigos, queremos que os jovens sintam-se a vontade para 
frequentar os nossos bares”, completou Larissa Sandri, vice 
coordenadora do núcleo. 

Foi realizado no dia 18 de outubro, na ACIL, o lançamento da 
campanha “Não consuma bebidas alcoólicas nas ruas”, promovido 
pelo Núcleo de Eventos. A campanha tem o objetivo de conscientizar 
a população sobre a Lei nº 4080/2015, que proíbe o consumo de 
bebidas alcoólicas em vias públicas. 

A campanha que recebeu total apoio dos presentes, será 
divulgada por meio das redes sociais, meios de comunicação e 
através de folders e cartazes. “Precisamos do apoio da sociedade 
nesta ação, para conseguirmos alcançar esse apoio precisamos da 

Estiveram presentes ao lançamento o vereador Lucas Neves; o 2º 
Tenente Valdir Cristóvão de Oliveira, representando o Tenente 
Coronel Alfredo Nogueira; Silviane Manrich, representando a 
deputada Carmen Zanotto; e o deputado eleito Marcius Machado, 
que foi o autor da lei. 

ajuda de todos vocês na divulgação. Acreditamos que com a 
divulgação massiva possamos alcançar resultados bastante 
positivos”, finalizou Willemann. 

No dia 20 de outubro, a Polícia Militar iniciou a Operação Silêncio 
que tem o objetivo de fiscalizar o cumprimento desta lei.

L a n ç a d a c a m p a n h a d e c o n s c i e n t i z a ç ã o s o b r e l e i q u e 
p r o í b e o c o n s u m o d e b e b i d a s a l c o ó l i c a s n a s r u a s



CONHEÇA A LEI Nº 4080/2015

COLABORE COM 
SUA SEGURANÇA

Está regulamentada a lei que proíbe a 
comercialização e o consumo de bebidas 
alcoólicas em praças, parques, ruas, calçadas e 
espaços públicos em Lages.

Não consuma bebidas 

alcoólicas nas ruas



COLÉGIO SANTA ROSA - Rua Lauro Muller, 444, Centro, Lages/SC - (49) 3222-0391.

•12% de desconto em projetos de engenharia, assessoria em engenharia, artefatos de 
cimento.

•15% de desconto na matrícula anual.

•30% de desconto na avaliação psicológica para porte de armas, CR, piloto de aviação 
civil, cirurgia bariátrica, vasectomia, cargos de trabalho, orientação profissional e 
avaliações psicológicas em geral. *EXCETO PERÍCIAS PSICOLÓGICAS PARA O DETRAN-SC.

•15% de desconto nos Softwares com Mensalidade.

Obs.: Conforme tabela publicada no site www.autonomiamediacao.com.br

Material Nível Básico de Inglês sem custo.

COLÉGIO OBJETIVO LAGES - Av. Duque de Caxias, 787, Frei Rogério, Lages/SC - (49) 3224-
0500.

CENTRO LAGEANO DE IDIOMA AMERICANO - CCAA - Rua Frei Gabriel, 173, Centro, 
Lages/SC - (49) 3222-2102.
•10% de desconto na mensalidade para alunos novos.

CM ARTEFATOS DE CIMENTO - Rua Terezinha Arruda Michelon, 182, Bom Jesus, Lages/SC - 
(49) 3224-4382.

•20% de desconto nas mensalidades.

ASP SOFTWARES - Rua Benjamin Constant, 123, sala 08, Centro, Lages/SC - (49) 3223-0649.

•10% de desconto nos Softwares sem Mensalidade.

•50% de desconto na taxa de registro para todos os procedimentos.

CAMDEN ESCOLA DE IDIOMAS - Pq. Jonas Ramos, 258, Centro, Lages/SC - (49) 3224-2839.

•10% de desconto nas mensalidades com pagamento até o vencimento.

CENTRO DE AVALIAÇÃO PSICOLÓGICA DA SERRA - Rua João Severiano Waltrick, 165, 
Centro, Lages/SC - (49) 3222-5433.

CENTRO DE EDUCAÇÃO INFANTIL PEQUENOS BRILHANTES - Rua Zeca Neves, 78, Centro, 
Lages/SC - (49) 3223-9837.

AUTONOMIA MEDIAÇÃO, CONCILIAÇÃO E ARBITRAGEM - Av. Belisário Ramos, 3735, Ed. 
Number One, Sagrado Coração de Jesus, Lages/SC - (49) 3018-3359

•30% de desconto nas mensalidades.

•12% de desconto para o 1º filho e 15% de desconto para o 2º filho.

•15% de desconto em locação de máquinas de café.
•10% de desconto na compra de máquinas de café.

DI SANTOS MÁQUINAS DE CAFÉ - Av. Dom Pedro II, sala 01, Universitário, Lages/SC - (49) 
3224-4271

•24% de desconto em medicamentos de marca.

•50% a 90% de desconto em genéricos de uso contínuo.
•Na compra de 3 caixas de medicamentos genéricos de uso contínuo, a 4ª caixa sai por 
apenas R$ 0,01 (um centavo).

•26% de desconto em anticoncepcionais.

ELO GESTÃO EM PROCESSOS ADMINISTRATIVOS - Rua Heitor Vila Lobos, 525, São 
Francisco, Lages/SC - (49) 99937-0001
•10% de desconto em serviços de BPO administrativo; consultorias nos setores 
financeiro, fiscal, gestão de pessoas e qualidade; recrutamento e seleção; treinamento e 
capacitações.

DROGARIAS ULTRA POPULAR - Rua Cel. Córdova, 210, Centro, Lages/SC - (49) 3019-0033.

 
FARMÁCIA LANG E LIMA - Rua Frei Nicodemos, 361, São Luiz, Lages/SC - (49) 3223-6078.
• De 5% a 15% de desconto (dependendo do medicamento).

•10% de desconto.

FUNDAÇÃO GETULIO VARGAS - MELHOR EDUCAÇÃO DO BRASIL - Rua Humberto de 
Campos, 213, Sagrado Coração de Jesus, Lages/SC - (49) 3224-0444.

FOMTOGRAPHY - Av. Pedro Ivo Campos, qd. 11, lt. 12, Araucária, Lages/SC - (49) 98829-1264.

•5% de desconto nas mensalidades.

GEONEVES AGRIMENSURA E TOPOGRAFIA - Av. Luiz de Camões, 320, Coral, Lages/SC - 
(49) 3223-4275
•10% de desconto para serviços de DRONE, georreferenciamento e inventário florestal. 

SENAC - Av. Dom Pedro II, 1450, São Cristovão, Lages/SC  - (49) 3223-3855.

•10% de desconto na venda de extintores.

•5% de desconto.

UNICESUMAR - Av. Belisário Ramos, 3983, Sagrado C. de Jesus, Lages/SC - (49) 3224-9521.
•10% de desconto para associados ACIL + 10% de desconto nas mensalidades para 
pagamento até o dia 10 de cada mês.

Funcionários de empresas associadas:

SCI SISTEMAS CONTRA INCÊNDIO - Rua Mato Grosso, 168, São Cristovão, Lages/SC - (49) 
3223-3855.

•10% de desconto nas viagens.

•10% de desconto para Calouros, Transferências/Reingressos e Matriculados nos cursos 
de Graduação e Pós Graduação Lato Sensu;

•Pagamento por débito em conta corrente e cartão de crédito.

•Capital de Giro - Entidades Empresariais: Risco baixíssimo: CDI + 0,69% a.m. / Risco Baixo 1: 
CDI + 0,74% a.m. / Risco Baixo 2: CDI + 0,79% a.m. / Risco Médio 1: CDI + 0,84% a.m. / Risco 
Médio 2: CDI + 0,89% a.m. / Risco Alto 1: CDI + 0,99% a.m. / Investimento Empresarial – 
Entidades Empresariais: Risco baixíssimo: CDI + 0,59% a.m. / Risco Baixo 1: CDI + 0,64% a.m. 
/ Risco Baixo 2: CDI + 0,69% a.m. / Risco Médio 1: CDI + 0,74% a.m. / Risco Médio 2: CDI + 0,79% 
a.m. / Risco Alto 1: CDI + 0,89% a.m.

QUIMAR SOLUÇÕES EM HIGIENE E LIMPEZA - Av. Marechal Floriano, 110, Centro, 
Lages/SC - (49) 3222-7349.

•Descontos especiais.

•10% de desconto para Calouros nos cursos de Graduação;

PLANALTO SEGUROS - Rua Humberto de Campos, 213, sala 2, Sagrado Coração de Jesus, 
Lages/SC - (49) 3251.8900.

•Atendimentos a sinistros otimizado.

•5% de desconto nas mensalidades do software Company.

UNIPLAC - Av. Castelo Branco, 170, Universitário, Lages/SC - (49) 3251-1000.

•Isenção da taxa de locação da Capela Mortuária.

MEZZALIRA MIX - Rua Frei Rogério, 809, Centro, Lages/SC - (49) 3226-1112.

GRANDE HOTEL LAGES - Rua João de Castro, 23, Centro, Lages/SC - (49) 3251-7000

PARQUE DA SAUDADE - Rua Coronel Serafim de Moura, 58, Centro, Lages/SC - (49) 3222-
5533 / 3222-3777.

•Seguros personalizados.
•Atendimento 24 horas para todos os produtos.

•10% de desconto em hospedagens.

•10% de desconto nos produtos de higienização e limpeza.

•20% de desconto nas mensalidades.

SICREDI - Vidal Ramos Júnior, 44, Centro, Lages/SC - (49) 3289-9800.

SOFTECSUL TECNOLOGIA - Rua Emiliano Ramos, 82, Centro, Lages/SC - (49) 3289-5100.
•10% de desconto no software Company. 

UNIDAS TUR - Rua Frei Gabriel, 280, Sala 03, Centro, Lages/SC - (49) 4141-7590

•30% de desconto para Transferências/Reingressos nos cursos de Graduação;
•10% de desconto para Pós Graduação Lato Sensu;
•30% de desconto para o curso de Engenharia da Produção.
Dependentes de funcionários de empresas associadas:

•30% de desconto para o curso de Engenharia da Produção.
Observação: os descontos não contemplam os cursos de Engenharia da Produção, 
Medicina, Odontologia, Sistemas de Informação e Pós Graduação Stricto Sensu.
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